

#### ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: [presse@kerckhoff-klinik.de](mailto:presse@kerckhoff-klinik.de)

[www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)



KERCKHOFF  
KLINIK

Bad Nauheim, 13.11.2019

## PRESSEMELDUNG

### Lernen von Experten

#### Herzchirurgen der Kerckhoff-Klinik unterrichten Abiturienten

**Krankenhausluft schnuppern und von Experten lernen: Bereits zum 7. Mal unterrichten Herzchirurgen der Bad Nauheimer Kerckhoff-Klinik eine Abiturientenklasse der Kaufmännischen Schulen Hanau. Hinter der Kooperation steht die Idee, Schülerinnen und Schüler für die Medizin zu begeistern.**

Für den Leistungskurs „Gesundheitslehre“ der Kaufmännischen Schulen Hanau stellten die beiden Herzchirurgen der Kerckhoff-Klinik, Dr. Tibor Ziegelhöffer und Dr. Heiko Burger, ein spannendes und umfangreiches Programm zusammen. Ob interessante Vorträge rund um die Funktionsprozesse des menschlichen Herzens, Herzkrankheiten oder die Einsicht in Behandlungs- und Diagnosemöglichkeiten mit hochtechnisierten und faszinierenden Vorgängen – alle zeigten sich begeistert vom Programmangebot der Mediziner. Absolutes Highlight für die 14 Schülerinnen und Schüler war der Besuch eines Operationsaals im Rahmen des Klinikrundgangs.

„Die Aktion mit der Kerckhoff-Klinik ist einer der Höhepunkte in den 3 Jahren der Oberstufe. Die Schülerinnen und Schüler erfahren hier, dass alles, was sie im Unterricht in Bezug auf das Organ Herz gelernt haben, tatsächlich in der Praxis von Bedeutung ist. Besonders begeistert waren die Teilnehmer davon, dass die beiden Herzchirurgen trotz ihrer sehr hohen Qualifikation und Reputation so nahbar sind“, resümiert Lehrerin Stefanie Ott, die den Leistungskurs auf den Besuch inhaltlich vorbereitet hat.

Für die Schülerinnen und Schüler ist es eine gute Gelegenheit, nicht nur das ärztliche Berufsbild kennenzulernen, sondern gleichzeitig einen Überblick über eine Vielzahl von medizinischen Berufsmöglichkeiten zu bekommen.

„Jungen Leuten schon während ihrer Schulzeit einen Blick hinter die Kulissen einer Klinik zu gewähren, halten wir für extrem wichtig und sind begeistert über das große Interesse. Es ist toll, den jungen Menschen zu zeigen, wie vielfältig unser Beruf ist. Am schönsten ist es, wenn man die Teilnehmer zukünftig in der Klinik wiedertrifft.“ so Dr. Heiko Burger.

## Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 400 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2018 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim. [www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)

Folgen Sie uns auch auf

